

4 décembre 2008

■ université

## Les étudiants de l'IUT ne désarment pas



Ils étaient près de 700 étudiants, hier sur le campus de La Garde, à manifester contre la perte d'autonomie programmée des IUT. (Photo P. Blanchard)

Qu'est-ce qui fait plus peur qu'un examen, à un étudiant de l'IUT ? La loi LRU sur l'autonomie des universités, pardi. En période de partiels, ils étaient encore 700, hier, pour un *sit-in* revendicatif sur le campus gardéen. Et les cours, suspendus depuis mardi, ne resteront jusqu'à vendredi matin.

Quant à la suite du mouvement... tout dépendra d'éventuelles décisions prises par les directeurs des IUT hexagonaux, qui se réunissent à Paris aujourd'hui. « Nous avons signé une mo-

tion commune avec les professeurs, explique Vincent Anfossi, un des leaders du mouvement. Et ce, afin de demander à notre direction de ne pas reculer devant le ministère. »

### Une délégation en préfecture aujourd'hui

Rappelons que jusqu'à présent, les crédits alloués aux IUT l'étaient directement par le ministère. À partir de 2010, la loi LRU permettra aux présidents de facs de redistribuer cette manne selon leur bon vouloir.

« Nous ne demandons pas l'abrogation de toute la loi, précise encore Vincent Anfossi. Mais nous souhaitons que ces crédits ne puissent pas baisser. »

Pour maintenir la flamme du mouvement, des réunions d'information se dérouleront aujourd'hui dans les différents départements. Quelque 10 000 tracts seront aussi distribués à l'attention des autres étudiants. Et dans l'après-midi, une délégation tentera d'obtenir un rendez-vous en préfecture.

MA. D.